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春節假期，香港喜見來自中
國內地和多國旅客攀升，遊客
區重拾久違的熱鬧。疫情後，

香港特區政府分別管制即棄塑膠產品和恢復徵收酒店
稅，訪港旅客更是受影響的一群。香港作為遊客天
堂，遊客們對於在這裏的旅遊體驗，不僅抱有高度的
期待，更有着嚴謹而細緻的要求。

旅遊經濟軟件配套要到位
為拓展旅遊經濟，政府和民間積極推動 「熊貓經

濟」、 「恐龍經濟」、 「盛事經濟」，希望帶動零售業
和飲食業等相關產業。《香港旅遊業發展藍圖2.0》的
撰寫和執行，更是橫跨兩任文化體育及旅遊局局長，新
局長上任後爭取破舊立新。同時，除了政策措施大方
向，旅遊經濟軟件配套更要到位，才能讓遊客在計劃旅
程時把香港作為考慮城市之列。

旅遊業環環相扣，城市魅力提升、服務業完善，才
能帶動零售、餐飲、會議展覽業發展。的士服務守在
最前線，更往往是旅客對香港印象的指標之一，故此
的士服務宜全面優化，包括安裝電子支付服務，方便
乘客，若向的士車隊發牌，更要有資質和監管機制，
提高標準，做好優質迎賓角色，說好香港故事。

控煙政策將會循序漸進
此外，醫務衛生局提出的 「控煙十招」引發旅遊和餐

飲業界擔憂，他們擔憂嚴厲措施會損害旅遊業，並影響
零售與餐飲業務。近日調查發現，若政府推行禁止加味
煙和加味水煙，80%的酒吧顧客將減少消費，考慮轉至

內地消遣，這將對本地酒吧餐飲業造成重大打擊。
除了影響本地餐飲酒吧生意，在旅遊業中， 「一程

多站」是個重要的旅遊概念，即遊客不僅僅遊覽香
港，亦會將行程延伸到包括澳門、珠海、廣州、深圳
等大灣區城市，以充分利用行程體驗更豐富多元的文
化和景點，過程中亦可確立香港作為國際城市旅遊樞
紐的地位。十五全運會將由廣東省和港澳特區聯合舉
辦，實現 「一程多站」的理念。換句話說，如果政策
太嚴苛以致 「趕客」。國際商務旅客若因消費體驗不
佳而轉往其他城區，將導致香港錯失商機，進而影響
大灣區其他城市，削弱整個區域的旅遊發展潛力。

上屆政府計劃在 2025 年將吸煙率從 9.1%降到
7.8%，一年內達標很難。但是，急於推行 「控煙十
招」會引發社會爭議。醫務衛生局局長盧寵茂日前表
示，控煙政策將會循序漸進，禁加味煙方面，傾向分
階段實施，先以禁水果味煙作試點，再視乎成效決定
下一步做法，讓旅遊業界、餐廳業界在經濟艱難時期
掙到暫時喘息空間。

局方採納民間和業界聲音，選擇中間落墨，態度務
實。由 「全禁」調整為只禁吸引年輕人的水果味煙，
平衡不同界別的利益，有效減少民間爭拗。前車可
鑒，盧局長的當機立斷，及時避免政策在推出時可能
出現重蹈固體廢物徵費覆轍而帶來的政治風險。

目前正值旅遊業關鍵復蘇期，多個鄰近競爭對手也
正在不斷推出利於吸引旅客的措施，香港宜全面積極
優化的士服務，在推出措施多顧及對整體經濟的影
響，不應自困設限 「讓賽」，旅遊業回暖後，香港整
體經濟必漸入佳境。

中共中央總書記、國
家主席、中央軍委主席
習近平2月17日在京出

席民營企業座談會並發表重要講話。在當前
全球局勢不穩定、單邊主義和保護主義抬頭
的背景下，中國的民營經濟面臨諸多挑戰。
在這樣的時刻，中央政府召開高規格的民營
企業座談會，並由習主席親自發表重要講
話，意義非凡。

精準施策助紓困
座談會傳遞了一個強烈的信號，即中央政

府高度重視民營經濟的發展，並致力於通過
政策措施來幫助民營企業克服當前的困難。
同時，也希望藉此機會提振企業家的信心，
推動創新和發展，從而促進中國經濟的高質
量增長。這一切都表明，中國民營經濟正處
於國家發展升級轉型的關鍵階段。中央通過
舉行這次座談會，旨在向民營企業傳遞明確
的支持信號，強調民營經濟在國家未來發展
中的重要作用。這不僅有助於提振企業家的
信心，還能促進創新和技術突破，推動經濟

的高質量發展。
習主席強調，民營企業是伴隨着改革開放

一起發展起來的，過去幾十年來中央對民營
經濟的方針政策，無論在理論上還是實踐
上，都是一脈相承、與時俱進的。針對 「國
進民退」的擔憂，習主席重申了 「兩個毫不
動搖」的方針，強調鞏固和發展公有制經
濟，同時鼓勵、支持和引導非公有制經濟發
展。這表明中央政府希望從最高層面上給予
民營企業信心，促使民營經濟持續健康發
展。

通過科技創新推動高質量發展
習主席一方面對民企提出要求，包括弘揚

企業家精神，做中國式現代化的促進者；堅
守主業、做強實業，走高質量發展之路；完
善企業治理，強化內部監督，健全風險防範
機制。另一方面，習主席也向民企代表作出
多項承諾，包括堅決破除市場競爭障礙，大
力解決民企融資難問題，解決拖欠民企帳
款，強化執法監督，依法保護民企合法權
益。

這次座談會的 「含科量」非常高。馬雲的
亮相尤其引人注目，顯示了政府對民營科技
企業的重視。與會者包括：華為總裁兼首席
執行官任正非、騰訊董事會主席兼首席執行
官馬化騰、小米集團首席執行官雷軍、比亞
迪董事長兼總裁王傳福、寧德時代董事長曾
毓群、DeepSeek創始人梁文鋒等。這些科技
行業的領軍人物不僅在國內外享有盛譽，也
代表着中國科技創新的最前沿。他們的參與
顯示了政府希望通過科技創新來推動經濟轉
型和高質量發展。

此次座談會旨在支持民企，提升科技創新
和國際競爭力，助力中國經濟。面對美國總
統特朗普發起的新一輪貿易戰和科技戰，中
央政府希望通過這次高規格的會議，消除民
營企業的擔憂，提升他們的信心，共同應對
外部挑戰。中央在這個時候加強與民營企業
的溝通，不僅是為了應對外部壓力，也是為
了在國內推動經濟高質量發展。通過支持民
營企業，特別是科技創新領域的企業，中央
希望促進經濟結構轉型，實現中國經濟的長
期穩定和可持續發展。

習近平主席在京出
席民營企業座談會並
發表重要講話。他強

調新時代新征程民營經濟發展前景廣闊、大
有可為，廣大民營企業和民營企業家大顯身
手正當其時。習主席的重要講話，不但重申
中央對民營企業的支持和重視，更表明中央
將一如既往努力營造宜商惠企的政策環境、
公正透明的法治環境、公平競爭的市場環
境，讓民營企業放心創業、專心發展、大展
身手，極大地振奮了民營企業的士氣和信
心，也向外界表明中央堅定推動高質量發
展，重視培育新興產業、增強自主創新的定
力和決心。

國企與民企協同發展
在當前外圍經濟形勢不明朗，美國繼續發

動貿易戰的大環境下，中國着力推動民營經
濟健康發展，推動國有企業與民營企業協同
發展，將有效增強中國應對貿易戰的綜合實
力。中央對於民營企業的支持，不單是口頭
上的站台打氣，更有具體有力的措施配套加
以落實，包括在政策環境、營商環境上的支
持，以及政策方針上的引導，一些城市如杭
州等培育創科企業的做法，更受到各界關
注。

國家的經驗同樣值得香港借鑒。建設 「國

際創新科技中心」是香港高質量發展的重中
之重，香港有條件也有優勢，當中關鍵是政
府的引導、政策的推動，讓港企可以在有利
的環境下推動創新。國家着力推動民營經濟
健康發展、高質量發展，特區政府也應全面
配合落實，為港商提供更大的支持，港商港
企也要發揮好 「背靠祖國、聯通世界」的顯
著優勢，在融入國家發展大局中大有可為。

保護民企合法權益
近期，民營企業推出的 DeepSeek 和《哪

吒2》備受矚目，凸顯了民營企業在國家宏
觀經濟中的關鍵作用。在這個重要的時刻
由習主席親自主持民營企業座談會，向外界
釋放出重要的信息：

一是中央堅定不移支持民營企業經濟。近
年由於單邊主義、保護主義加速抬頭，以及
一些發展、監管上的問題，一些民營企業對
前景產生一些疑慮。習主席在座談會上一錘
定音指出，黨和國家保證各種所有權經濟依
法平等使用生產要素、公平參與市場競爭、
同等受到法律保護，促進各種所有權經濟優
勢互補、共同發展，促進非公有制經濟健康
和非公有制經濟協同發展。

二是表明對民營企業的有力支持，不只是
口頭上，更有具體措施。2023年《中共中央
國務院關於促進民營經濟發展壯大的意見》

發布，提出八方面31條舉措，及後中央接連
推出多項支持民營經濟發展的措施，執行更
有力、專業和常規。這次習主席還特意提
到，要強化執法監督，集中整治亂收費、亂
罰款、亂檢查、亂查封，實際依法保護民營
企業和民營企業家合法權益，反映中央充分
理解和重視民營企業的困難。

增強自主創新定力與信心
三是充分展現中央重視培育新興產業、增

強自主創新的定力與信心。習主席強調，要
努力為推動科技創新、培育新質生產力、建
設現代化產業體系、全面推進鄉村振興、促
進區域協調發展、保障和改善民生等多作貢
獻。這次與會的民企代表，大多來自創科企
業，是新興產業的代表人物，這些企業近年
所取得的成績，展現我國新興產業蓬勃向
上，經濟發展後勁十足的態勢。

這次座談會所釋放的信息同樣值得香港重
視。面對外圍的不利形勢，港企亦面對各種
困難和挑戰，也需要特區政府的大力支持。
特區政府在理念上應該解放思想，不能死抱
以往積極不干預的思維，創科發展需要政府
扶持，政府應深化與粵港澳大灣區的創科合
作，在支持政策上要更加有力，讓更多科企
能夠在香港成長壯大，充分發揮自身優勢，
助力國家經濟和社會全面進步。

新一年的科技舞台，中國
AI DeepSeek 的橫空出世是一
大亮點，但與此同時，中國

汽車工業在智能駕駛領域的迅速普及同樣令人矚
目。過去，智能駕駛技術往往被視為高端車型的專
屬配置，然而，隨着中國強大生產能力的釋放，今
年勢必將見證智能駕駛技術的全面普及，標誌着中
國車企以 「技術平權」重塑市場規則。尤其是
DeepSeek等先進技術的迅速應用，更將為這一進程
按下加速鍵。在此背景下，中國汽車將帶領全球邁
向一個全新的時代。

近日，比亞迪在深圳總部舉行的智能化戰略發布會
上，宣布了高階智駕系統 「天神之眼」的正式發布。
這一系統將首批搭載在21款車型上，其中10萬元人
民幣級別以上的車型全系標配，而10萬元級別以下
的車型也多數將搭載此系統。王傳福更是表示，今年
將成為全民智能駕駛的元年，並建議今年買車的朋友
首先要看有沒有智駕功能，因為未來2至3年，高階
智駕將成為像安全帶、安全氣囊一樣必不可少的配
置。

優化利潤結構完善產業鏈
這一舉措向市場釋放一個強烈的信號：智能駕駛不

再是高端車型的專利，而是將普及到大眾市場。目前
市場上搭載智駕功能的車型，動輒就是 20 萬元以
上，這導致去年中國售出的車輛中只有不到10%具備
高階智駕功能。而中國 70%的汽車消費者均購買 20
萬元以下的汽車，絕大部分人根本沒有機會接觸智

駕。
比亞迪這一戰略的背後，是中國汽車工業在智能駕

駛領域的迅速崛起。根據中國乘用車市場信息聯席會
公布的數據，2024年全球汽車銷量達到9060萬輛，
新能源汽車達到 1603 萬輛，新能源車份額達到
19.7%。其中，中國新能源乘用車的增速強於世界平
均增長速度，去年全年繼續保持70.4%的份額，第四
季度單季計，中國新能源乘用車在世界份額更是達到
75%。這一數據充分顯示了中國汽車工業在新能源和
智能駕駛領域的強勁勢頭。

中國汽車的海外擴張近年來勢如破竹，2024年出
口量已達 670 萬輛，穩居全球第一。然而，隨着市
場競爭的日益激烈，中國汽車企業也面臨巨大的挑
戰。根據同樣來自中國乘用車市場信息聯席會的數
據，2024 年全年汽車行業收入達 10.65 萬億元人民
幣，按年增長 4%，但利潤卻下降了 8%，至 4623 億
元。汽車行業利潤率僅為4.3%，相對於下游工業企
業利潤率6%的平均水平，汽車行業仍偏低。這一數
據無疑給中國汽車企業敲響了警鐘：在迅速擴大市
場份額的同時，必須注重利潤和成本控制，避免賠
本賺吆喝。

中國汽車產業的爆發，無疑是國力躍升的縮影，但
「大而不強」的隱憂始終存在。2024年，儘管新能

源車滲透率衝至 60%，行業利潤卻因價格戰下滑
8%，顯示 「以價換量」的代價高昂。若要實現 「從
卷到贏」的質變，企業必須在技術自主性、利潤結構
優化和共建產業鏈三個層面取得突破，那麼汽車工業
的 「中國時代」將不再遙遠。

中央堅定支持民企 港企創新大有可為
何子文

民企座談增信心 民營經濟前景廣
全國政協委員、中國香港（地區）商會會長 楊莉珊

旅遊業「一程多站」發展可期
朱家健

中國車卷出海外避免賠本賺吆喝
學研社成員、時事評論員 吳桐山
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黄山旅遊发展股份有限公司
关於变更公司 2025 年度会计师事务所的公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述
或者重大遗漏，並对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。

重要内容提示：
● 拟聘任的会计师事务所名称：信永中和会计师事务所（特殊普通合夥）（以

下简称“信永中和”）
● 原聘任的会计师事务所名称：容诚会计师事务所（特殊普通合夥）（以

下简称“容诚”）
● 变更会计师事务所的简要原因及前任会计师的異议情况：鉴於黄山旅遊

发展股份有限公司（以下简称“公司”或“本公司”）原聘任的会计师事务所
已连续多年为公司提供审计服务，根据《国有企业、上市公司选聘会计师事务
所管理办法》等相关要求，公司拟於 2025 年度变更会计师事务所。公司已就
变更会计师事务所事宜与原聘任会计师事务所进行了充分沟通，原聘任会计师
事务所对变更事宜无异议。

一、拟聘任会计师事务所的基本情况
（一）机构信息
1. 基本信息
名称：信永中和会计师事务所（特殊普通合夥）
成立日期：2012 年 3 月 2 日
组织形式：特殊普通合夥企业
注册地址：北京市东城区朝阳门北大街 8 号富华大厦 A 座 8 层
首席合伙人：谭小青先生
截止 2024 年 12 月 31 日，信永中和合夥人（股东）259 人，注册会计师 1,780

人。签署过证券服务业务审计报告的註册会计师人数超过 700 人。
信永中和 2023 年度业务收入为 40.46 亿元，其中，审计业务收入为 30.15 亿元，

证券业务收入为 9.96 亿元。2023 年度，信永中和上市公司年报审计项目 364 家，
收费总额 4.56 亿元，涉及的主要行业包括製造业，信息传输、软件和信息技术
服务业，交通运输、仓储和邮政业，电力、热力、燃气及水生产和供应业，批
发和零售业，採矿业、文化和体育娱乐业，金融业，水利、环境和公共设施管
理业、建筑业等。公司同行业上市公司审计客户数 7 家。

2. 投资者保护能力
信永中和已按照有关法律法规要求投保职业保险，职业保险累计赔偿限额和

职业风险基金之和超过 2 亿元，职业风险基金计提或职业保险购买符合相关规
定。

除乐视网证券虚假陈述责任纠纷一案之外，信永中和近三年无因执业行为在
相关民事诉讼中承担民事责任的情况。

3. 诚信记录
信永中和截止 2024 年 12 月 31 日的近三年因执业行为受到刑事处罚 0 次、

行政处罚 1 次、监督管理措施 17 次、自律监管措施 8 次和纪律处分 0 次。53
名从业人员近三年因执业行为受到刑事处罚 0 次、行政处罚 5 次、监督管理措
施 17 次、自律监管措施 10 次和纪律处分 1 次。

（二）项目信息
1. 基本信息
拟签字项目合夥人：叶胜平先生，1998 年获得中国註册会计师资质，2006

年开始从事上市公司审计，2006 年开始在信永中和执业，2025 年开始为本公
司提供审计服务，近三年签署和复核的上市公司超过 5 家。

拟担任质量复核合夥人：贺军先生，1994 年获得中国註册会计师资质，1994
年开始从事上市公司和掛牌公司审计，2009 年开始在信永中和执业，2025 年
开始为本公司提供审计服务，近三年签署和复核的上市公司超过 8 家。

拟签字註册会计师：苑举波先生，2016 年获得中国註册会计师资质，2018
年开始从事上市公司和掛牌公司审计，2018 年开始在信永中和执业，2025 年

开始为本公司提供审计服务，近三年签署上市公司 1 家。
2. 诚信记录
项目合夥人、签字註册会计师、项目质量控制复核人近三年无执业行为受到

刑事处罚，无受到证监会及其派出机构、行业主管部门的行政处罚、监督管理
措施，无受到证券交易场所、行业协会等自律组织的自律监管措施、纪律处分
等情况。

3. 独立性
信永中和及项目合夥人、签字註册会计师、项目质量控制复核人等从业人员

不存在违反《中国注册会计师职业道德守则》对独立性要求的情形。
4. 审计收费
审计收费定价原则：按照会计师事务所提供审计服务所需的专业技能、工作

性质、承担的工作量，以所需工作人、日数和每个工作人日收费标准，通过招
投标确定。

2024 年度审计费用为 130 万元（其中财务报告审计费用 110 万元，内部控制
审计费用为 20 万元）。2025 年度审计费用为 120 万元（其中财务报告审计费
用 100 万元，内部控制审计费用为 20 万元），较 2024 年度审计费用减少 10 万元。

拟变更会计师事务所的情况说明
（一）前任会计师事务所情况及上年度审计意见
公司原聘任的会计师事务所容诚已连续多年为公司提供审计服务。在此期间，

容诚坚持独立审计原则，勤勉尽责，公允独立地发表审计意见，客观、公正、
准确地反映公司财务报表及内控情况，切实履行财务审计机构应尽的责任，从
专业角度维护公司和股东合法权益。

2023 年度，容诚对公司出具了标准无保留意见的审计报告。目前，容诚正在
进行公司 2024 年度审计工作，尚未出具审计报告。公司不存在已委托前任会
计师事务所开展部分审计工作后解聘前任会计师事务所的情况。

（二）拟变更会计师事务所的原因
公司原聘任的会计师事务所容诚已连续多年为公司提供审计服务，为进一步

提升上市公司审计工作的独立性和客观性，根据《国有企业、上市公司选聘会

计师事务所管理办法》等相关要求，公司拟於 2025 年度变更会计师事务所。
（三）上市公司与前后任会计师事务所的沟通情况
公司已就变更会计师事务所有关事宜与原聘任会计师事务所进行了充分沟

通，原聘任会计师事务所对变更事宜无異议，且截至本公告披露日，不存在与
变更会计师事务所相关的其他事项需要提请公司股东注意。前后任会计师事务
所将按照《中国注册会计师审计准则第 1153 号——前任註册会计师和后任註
册会计师的沟通》和其他有关要求，积极做好沟通及配合工作。

三、拟变更会计事务所履行的程序
（一）审计委员会审议意见
本次变更会计师事务所事项已经公司董事会审计委员会审议通过。董事会审

计委员会负责本次会计师事务所选聘相关工作，对信永中和相关情况进行了审
核，包括但不限於执业资质相关证明文件、人员信息、业务规模、投资者保护
能力、独立性和诚信状况等内容。经审核，董事会审计委员会认为：信永中和
具有应有的执业资质、专业胜任能力、投资者保护能力、独立性和诚信状况，
能够满足公司财务报告审计和内部控制审计工作需求，公司变更会计师事务所
理由充分、恰当，同意聘任信永中和为公司 2025 年度审计机构，聘期一年，
並同意将该议案提交公司第九届董事会第八次会议审议。

（二）董事会的审议和表决情况
公司於 2025 年 2 月 18 日召开第九届董事会第八次会议，以 9 票同意、0 票

反对、0 票棄权的表决结果审议通过了《关於变更公司 2025 年度会计师事务所
的议案》，同意聘任信永中和为公司 2025 年度审计机构，聘期一年。

（三）生效日期
本次变更会计师事务所事项尚需提交公司股东大会审议，並自公司股东大会

审议通过之日起生效。
特此公告。

黄山旅遊发展股份有限公司董事会
2025 年 2月 19 日
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香港商報評論員 李哲

「2024 香港商界最關注的 10 件大
事」評選昨日揭曉， 「香港基本法
23 條立法完成」成為去年商界最關
注的事件，其餘入榜事件幾乎皆跟

經濟發展與內地政策相關。評選活動由
《香港商報》聯同本港各大商會及社團共同

舉辦，引起香港商界及廣大讀者的熱烈反應，通過活
動平台也清楚反映了商界們的關注及期許——推動香
港 「由治及興」，激發興的動能，全力拼經濟乃商界
的關注焦點；融入國家發展大局，對接把握內地機
遇，更為此中關鍵所在。呼應商界關注，政府誠宜進
一步積極作為，為香港的發展及繁榮穩定創造更好條
件，塑造更多新動能新優勢。

「10大關注」評選活動匯集了商界聲音，明晰反
映商界關注所在。首先，沒有安全穩定的社會環境，
一切無從談起，由經濟到民生的發展皆然；商界評選
23條立法完成為去年最關注的頭等大事，證明商界
認同國家安全的重要性。香港步入 「由亂到治」走向
「由治及興」新階段，當國家安全有了保障，下一步

就是全力拼經濟、謀發展。商界評選的其他關注事
件，遍及了香港的主要產業及市場，包括旅遊方面的
「自由行」再增10城和 「一簽多行」恢復，金融方

面的兩地股市受惠中央組合拳看俏，貿易方面的機場
三跑系統啟用，以至房地產方面的財爺撤辣利好樓市
等，既顯示商界關注香港各行各業的發展，特區政府
系列舉措亦切合了商界期望。值得留意的是，連同三
中全會通過《決定》等，入榜事件不少均與國家息息
相關，可見商界高度重視國家政策動向。事實上，融
入國家發展大局，對接國家發展戰略，正為包括商界
在內的香港各界提供大量機遇。

當局去年已擔當作為、務實進取，推動香港由治入
興，評選結果顯示此亦為商界關注所在。溫故知新，
承先啟後，有關方面還須繼續奮發有為，為經濟發展
注入更多動能、締造更多優勢，尤其須牽頭引導商界
把握內地機遇。其實，去年所推不少新措，至今政策
效果仍待發酵，譬如股市於今年初才初現牛氣並且愈
升愈有，另外熊貓雙胞胎亮相所帶動的 「熊貓經
濟」，以至啟德體育園和AI超算中心等的啟用等，
大量紅利還需時間釋放。惟不能滿足於此，發展絕不
能停步。 「10大關注」中便包括施政報告強調 「齊
改革同發展」，意味商界期望特區政府引領香港繼續
在創新創造中加大發展。三中全會通過的關於進一步
全面深化改革、推進中國式現代化的決定，包括構建
高水平社會主義市場經濟體制、健全推動經濟高質量
發展體制機制、構建支持全面創新體制機制等，正是
香港未來重大着力點，均可發揮香港所長對接國家所
需。習近平主席日前出席民營企業座談會並發表重要
講話，便傳遞出中央力挺民營經濟、促進民企創新發
展的強烈信息，相信相關利好政策陸續有來。有關發
展當然為香港商界帶來巨大機遇，特區政府誠須做好
牽頭引導角色，使香港商界與內地民企 「拍住上」，
為國家和香港的進一步發展作出新貢獻。
2024年是香港由治及興的新階段，在國家安全有

保障、社會環境更穩定、經濟發展有新政策支持的基
礎上，相信在商界與港府的共同努力下，2025年定
可進一步激發興的動能，香港的經濟社會發展必有更
佳表現。


